

- ¿ Dónde estudió?
En Zaragoza, en la Facultad de Veterinaria.
- ¿ Mueren muchos animales?
Es imposible decirlo. Quizá lo más importante desde el punto de vista económico no es el número de animales que mueren sino los que están enfermos.
- ¿ Algunas palabras a los jóvenes?
Es difícil dar consejos a los jóvenes: tienen que estudiar, que aprender. Se ha repetido muchas veces que parece que este consejo ya no tiene ningún valor. Es con los años, es el transcurso de la vida, de la lucha por la vida cuando se nota toda la validez del consejo. Sin embargo a mi entender - aún es superior a la preparación puramente técnica, la preparación moral y física. Por esto mi consejo a los jóvenes alumnos puede resumirse en que aprendan ante todo a ser hombres de bien, porque lo demás se les dará por añadidura.

Pedro Massagué
Manuel Robledo, 2ª Iniciación I.

CONCURSO DE FOTOGRAFÍAS

- Pueden participar todos los alumnos y profesores de la Escuela
- El Concurso tendrá como temas: La Escuela y la vida joven.
- Las fotografías han de tener 15 x 10'5 cms. de tamaño mínimo.
- Se deberán entregar en oficinas hasta el día 10 de Junio.

EL DÍA DEL LIBRO

El Día del Libro se celebra en conmemoración de la muerte de Miguel de Cervantes Saavedra, uno de los mejores escritores del mundo y el mejor de los españoles.

En todo el mundo se conoce la inmortal obra suya "El Ingenioso Hidalgo don Quijote de la Mancha" que está traducida a todos los idiomas de la tierra.

Miguel de Cervantes nació en la ciudad de Alcalá de Henares. Al hacerse mayor fué a la Universidad, que existía entonces en su ciudad. Fué un magnífico estudiante, estudioso y aplicado.

Años más tarde entró al servicio del cardenal Aquaviva, y con